

Un fondo de inversión del sector ganadero enfrenta múltiples reclamos por la falta de pago de intereses a sus inversores

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 192
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 9	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-fondo-de-inversion-del-sector-ganadero-enfrenta-multiples-reclamos-por-la-falta-de-pago-de-intereses-a-sus-inversores_4643.php



Principal

Un fondo de inversión del sector ganadero enfrenta múltiples reclamos por la falta de pago de intereses a sus inversores

Un fondo de inversión del ámbito ganadero se encuentra en el ojo de la tormenta debido a una serie de reclamos por impagos de intereses a sus inversionistas.

Grupo Larrarte: Acusaciones de Apropiación Indevida y Estafas a Inversores

El Grupo Larrarte enfrenta serias denuncias por apropiación indevida, abigeato, estafa y falsificación.

A principios de setiembre, los inversores comenzaron a mostrar preocupación ante el incumplimiento de pagos que la empresa mantenía con ellos.

El monto mínimo requerido para invertir en esta firma era de 15.000 dólares.

Al inicio, los inversores recibían sus retornos, pero pronto comenzaron los problemas de impagos, según informó el programa Santo y Seña.

Testimonios de Inversores Afectados

Mariela, una mujer que se dedicaba al alquiler de inmuebles, relató que invirtió la suma de 380.000 dólares en el negocio ganadero tras cansarse de lidiar con inquilinos.

“El dueño me pareció una persona 'bien', exponía en el Prado y eso me dio confianza”, comentó.

No obstante, cuando Mariela buscó información sobre la falta de pago, recibió una carta de la empresa informándole que contaban con un mes para saldar la deuda y sugiriendo que no insistiera más.

“Ahí empezó mi desconfianza”, aseguró.

Por su parte, Alejandro, otro inversor, vendió su apartamento y depositó el dinero en el rubro ganadero, atraído por la prometedora rentabilidad.

“Los primeros dos años la empresa funcionó, pero ahora desapareció y quedé en la ruina”, declaró.

Un Problema Generalizado

Mariela y Alejandro son solo dos ejemplos dentro de un grupo considerable de inversores que han sido afectados, con montos que alcanzan cifras millonarias. El abogado Jorge Barrera, representante de algunos de los perjudicados, indicó que ninguno de sus clientes ha recuperado la totalidad del dinero invertido en la compra de ganado.

Dado que la empresa administraba ganado, tenía la obligación de registrar los animales a nombre de los inversores ante el Ministerio de Ganadería; sin embargo, esto solo se realizó en unos pocos casos.

Algunos de los afectados ni siquiera contaban con registro alguno en la cartera. Recientemente, el titular de la empresa, Jairo Larrarte, compareció ante la fiscal Sabrina Flores.

Los inversores ahora esperan avances en la investigación que permita determinar responsabilidades y la posibilidad de recuperar su dinero.

Imágenes

**UN FONDO DE INVERSIÓN
DEL SECTOR GANADERO
ENFRENTA MÚLTIPLES
RECLAMOS POR LA FALTA
DE PAGO DE INTERESES A
SUS INVERSORES**

Fondo de inversion del sector ganadero enfrenta multiples reclamos por la falta de pago de intereses a sus invers

Tags

alejandro, contaban, indebida, ganadero, inversores, impagos, empresa, larrarte, mariela, afectados, algunos, comenzaron

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *La directora del Mef comunica que inversores y calificadoras de riesgo expresan inquietudes ante el plebiscito*
- 4.9 *** *La Intendencia de Canelones y Adeom establecen un innovador fondo social para el bienestar de la salud de los trabajadores*
- 4.5 *** *Conflicto en Copsa: Servicios se reducen hasta las 14:00 horas por paro en curso*
- 4.1 *** *Paro programado por el sindicato de trabajadores de Copsa este miércoles de 10 a 14 horas*
- 4.4 *** *Empleados de Copsa realizarán un paro este jueves de 10:00 a 14:00 horas*
- 4.0 *** *Mañana se llevará a cabo la esperada subasta de toros en Ñu Porá, una oportunidad única para los aficionados y productores del sector ganadero*

- 4.2 *** *Empleados de Copsa inician una huelga mientras la empresa advierte que "la situación es insostenible"*
- 4.9 *** *Copsa en Paro: la interrupción de servicios se extenderá hasta las 14:00 horas de este miércoles*
- 3.8 *** *Exfuncionarios del Ministerio del Interior deberán afrontar reclamo por el uso inapropiado de servicios en el Hospital Policial*
- 4.7 *** *Copsa desmintió inconvenientes en la administración de salarios y responsabilizó al Gobierno por la situación actual*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024